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I due giovani ischitani hanno ben rappresentato la nostra splendida isola conquistando tre
ambite fasce

Continua il sogno di Gianni Borgia

Pur non arrivando fra i primi conquista le fasce di “un volto per il cinema” e quella de “il talento
più bello d’Italia. Nella finalissima de Il + bello d'Italia che si è tenuta domenica 7 ottobre a
Fermo (Ascoli Piceno) nel teatro Dell'Aquila, davanti ad un pubblico di circa mille persone. I due
rappresentanti della nostra isola si sono comportanti molto bene: Francesco Bossa è arrivato
addirittura fra i primi 6 aggiudicandosi la fascia del modello più bello d’Italia, mentre l’altro
giovane, il foriano Giovanni Borgia si è aggiudicato addirittura due prestigiose fasce quella di
“un volto per il cinema” e quella de “il talento più bello d’Italia.

  Quaranta i candidati mister che hanno partecipato alla selezione, e che hanno sfilato vestiti
dallo stilista Rocco Barocco, presente nelle vesti di presidente della giuria. Tra di loro uno
chaffeur, un capotreno, un bagnino, due giardinieri, un imprenditore edile, un laureato in
economia. Il più giovane aveva 17 anni, il più vecchio 30. Abbiamo incontrato il giovane foriano
Gianni Borgia con cui abbiamo scambiato due chiacchiere al suo ritorno sulla nostra isola: tutto
è iniziato per gioco, ci dice felicissimo Gianni, ed è finita come gioco questa bellissima mia
esperienza. Credo di aver raggiunto un ottimo risultato inaspettato raggiungendo il traguardo
della finalissima dove mi sono giocato tutte le mie carte con altri 40 giovani provenienti da ogni
parte d’Italia. Tengop a precisare che sono riuscito grazie solo ed esclusivamente alle mie
qualità e alla mia  semplicità, vi garantisco che non è stato facile, pur non arrivando fra i primi 6
ad aggiudicarmi due altrettanto prestigiose fasce quella di “UN VOLTO PER IL CINEMA” e
quella de “IL TALENTO PIU’ BELLO D’ITALIA”
Brillano di felicità gli occhi di Gianni mentre ripercorre con al memoria quei giorni passati alla
ribalta delle luci dello spettacolo e continua nel suo racconto: per me è stato come un sogno
riuscire a superare tantissime selezioni e conoscere tantissima gente famosa, inoltre sono stato
scelto anche per fare un calendario e in questi giorni dovrò recarmi a Roma per farlo.
Comunque colgo l’ocacsione per ringraziare tutti coloro che mi hanno votato e mi hanno
permesso, solo grazie a loro, di arrivare fino a dove sono arrivato; ho ancora tantissima strada
da percorrere davanti a me, ma non mi preoccupo perché la mia giovane età mi sarà di
supporto.
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